



佐賀県輪車協会の子どもたちによるパフォーマンス



多久高校の全校生徒が描いた、なでしこジャパンのモザイクアート



おいしいキャラメルポップコーンはいかがですか♪



多久ミュージカルカンパニーのパフォーマンス



農産物品評会の表彰式



みかんのつかみどり



雨にも負けず
絆と元気でにぎわいました！

多久まつり

特集 I

最後は出場者みんなで踊りました



西多久町太鼓浮立

「絆つなごう多久 頑張ろう祭」をテーマに第41回多久まつりが11月5・6日の両日、多久市役所周辺で行われました。雨の影響で、一部のイベントは中止や多久市中央公民館での開催となりましたが、家族や友人と多久のB級グルメを食べたり、町別対抗の綱引きなどで来場者はおおいに楽しみ、笑顔あふれるまつりとなりました。

紅葉の名所、西溪公園および多久聖廟で紅葉まつりが11月12日から23日まで開催されました。

紅葉まつり

孔子の里・多久



12日には限定イベント『秋のひとつき』揚琴と日本琴の競演〜がありました。来場者は、揚琴の趙勇さんと弟子の立川玲子さんの『知床旅情』、『千の風になつて』などや、日本琴のグループ「楓の会」の『小さい秋見つけた』、『かあさんの歌』などの演奏で、紅葉を見ながら秋の風情を楽しんでいました。



寒鶯亭でのイベント

